



## "QUIENES MARCHARON BUSCAN EL MISMO MODELO DE NEGOCIOS DE ANTES": IGNACIO MIER VELAZCO

EL COORDINADOR del Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, acusó que la marcha de este domingo fue encabezada por el conservadurismo que se opone a la transformación de México, y busca la continuación del modelo de negocios en que convirtieron a México.

En conferencia de prensa dijo que se trató de "una manifestación política de quienes se oponen a la transformación de México en todos los sentidos, a la transformación social, a la transformación económica, a la transformación del régimen para acabar con la corrupción y con el modelo de negocios en que se convirtió el Estado mexicano", dijo.

A diferencia de antes, desde la ad-

ministración federal es que a nadie se le impide expresarse libremente, como si lo hicieron gobiernos del pasado.

Prueba de ello es que no hubo ningún asomo de represión o de censura a las expresiones libres "y es lo que nosotros queremos que también quede testimonio que la cuarta transformación permite la libertad de todos los mexicanos para expresarse, para manifestarse y para no censurar ningún tipo de acto que atente contra la libertad que gozan los mexicanos".

Además, aseguró que el Comité Técnico de Evaluación de quienes buscan convertirse en **consejeros** del INE, trabaja con libertad y sin presiones de cualquier índole en la integración de las quintetas.



**Afirmó que** con este gobierno a nadie se limita la libre expresión. [Twitter](#)